



**HISTORIA** Luz sobre Salagin, la cuarta divinidad de los íberos **P31**

**FÚTBOL** El Girona golea al Madrid con cuatro tantos de Castellanos **P33**



## Sánchez anuncia 20.000 pisos más de alquiler social en suelos de Defensa

### El Gobierno prevé la gestión directa del proyecto por una sociedad pública

C. E. CUÉ / J. L. ARANDA, Madrid  
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, volvió ayer a recurrir a sus planes de vivienda para confrontar con el PP. En un duro pleno del Senado en el que se enfrentó al líder popular, Alberto Núñez Feijóo, Sánchez prometió que el Gobierno construirá directamente 20.000 viviendas para alquileres sociales, que se suman a las ya anunciadas, esta vez en terrenos del Ministerio de Defensa.

El Gobierno prevé impulsar las viviendas a través de la Sociedad Pública Empresarial de Suelo (Sepes), mediante una iniciativa directa de la Administración central que no tiene que esperar a las comunidades. Pero el Ejecutivo no confirmó en qué plazos y en qué ubicaciones se emprenderán las construcciones. En las últimas semanas, Sánchez ha anunciado planes de vivienda social que sumarían 183.000 pisos. El PP insiste en que ha habido muchos anuncios pero que nunca se concretan.

El debate se produjo en vísperas de la votación en el Congreso, mañana, de la ley de vivienda. El PSOE ha frenado los cambios de última hora que trató de incorporar Podemos. **PÁGINAS 14 Y 15**

## España, entre los países donde más se han devaluado los salarios por la inflación en 2022

LAURA DELLE FEMMINE, Madrid  
Los sueldos reales de los trabajadores (descontada la inflación) retrocedieron un 5,3% en España el pasado año, una de las caídas más acusadas en los 38 países analizados por un estudio de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). **PÁGINA 38**

## Biden lanza su candidatura llamando a salvar la democracia

### El presidente señala al extremismo como el gran peligro, confirma a Kamala Harris y logra un cierre de filas del partido demócrata

MIGUEL JIMÉNEZ, Washington  
Joe Biden proclamó ayer que quiere ser presidente de EE UU hasta los 86 años y se presentará a la reelección el 5 de noviembre de 2024. Lo hizo a través de un vídeo de tres minutos en el que llama a defender la libertad y la democracia frente al intento de los extremistas de cercenarlas. Biden pone nombre a esos enemigos: son los "extremistas MAGA",

siglas de *Make America Great Again*, el lema de Donald Trump, su más probable rival. El mensaje se abre con imágenes del asalto al Capitolio del 6 de enero de 2021 e incluye las de las protestas en favor del derecho al aborto. En el vídeo aparece la vicepresidenta Kamala Harris, que repetirá como pareja electoral.

El presidente llevaba meses avisando de que su plan era pre-

sentarse a la reelección, pero sin dar el paso oficialmente. Tras momentos tan bajos como el de la retirada de Afganistán, el buen resultado demócrata en las elecciones de medio mandato disipó las dudas sobre su nominación. Y provocó un cierre de filas de los demócratas: los posibles candidatos iban dejando claro que no competirían con él. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



**FERIA DE ABRIL A 35 GRADOS A LA SOMBRA.** Sevilla está a punto de superar la temperatura máxima alcanzada nunca en un mes de abril: 35,4 grados. La ciudad registra hasta 15 grados más de los que son normales en esta época. Lo mismo ocurre en Granada, Córdoba, Cádiz, Almería, Murcia y Albacete, según las previsiones. En la imagen, equipos de aire acondicionado en las casetas de la Feria. / PACO PUENTES **PÁGINA 26**

## Un muro de silencio ante los abusos de los benedictinos de Cuelgamuros

ÍÑIGO DOMÍNGUEZ, Madrid  
Ya son siete los frailes benedictinos señalados por abusos sexuales en la abadía del Valle de Cuelgamuros, antes conocido como de los Caídos. Cinco personas que fueron niños en la escolanía han

dado testimonio de los casos de pederastia, pero los benedictinos se han negado a responder a las preguntas de este diario. La opacidad es total en una orden descentralizada, en la que cada abadía es autónoma y que no sigue las

instrucciones del Papa contra los abusos sexuales. Alfredo, nombre supuesto, es el último en dar su testimonio. Afirma que un hermano le obligó a beber whisky. "Me tiró sobre la cama y se arrojó encima de mí", cuenta. **PÁGINA 24**

## Lula defiende en España su propuesta de paz en Ucrania

A. HERNÁNDEZ CASTILLO, Madrid  
El presidente de Brasil llegó ayer a España y defendió, en un acto con empresarios, un plan de paz para que "Ucrania conserve su territorio". **PÁGINA 4**